



Foros de parlamento abierto sobre Reforma Electoral arrancan la próxima semana

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados acordó que los foros de parlamento abierto para analizar la Reforma Electoral comenzarán la próxima semana.

La fracción parlamentaria mayoritaria, Morena, PT y PVEM, votaron a favor, mientras que el PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano votaron en abstención.

El acuerdo al que se llegó establece que los debates comenzarán el martes 26 de julio y concluirán el jueves 25 de agosto; las conclusiones que deriven de esto serán estructuradas a partir del día siguiente y hasta el 1 de septiembre para ser posteriormente remitidas a las comisiones unidas de Reforma Electoral y de Puntos Constitucionales.

En conferencia de prensa, el coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier, indicó que se analizarán más de 40 iniciativas que abarcarán los ejes temáticos de los foros: Sistema de partidos en México, Instituciones electorales, El sistema electoral y Diversidad e inclusión.

<https://www.razon.com.mx/mexico/foros-reforma-electoral-arrancan-siguiente-semana-491286>